

<お知らせ>

2020年6月1日

ボール表皮への消毒剤の使用について

株式会社モルテン
スポーツ事業本部

いつも弊社商品をご愛顧頂きまして、誠にありがとうございます。

現在、新型コロナウイルスに対しては、下記液体でその消毒効果が確認されています。消毒液を使用される場合は、下記点について十分留意頂きますようお願い致します。

また、感染症予防の観点では、まずは製品の使用前後に十分な手洗いを実施して頂くことをお勧め致します。

今後とも弊社製品をご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

■高濃度アルコール

色落ちや表皮はがれ、ひび割れの原因となります。特に天然皮革を使用している製品では、表面の油分が溶け、グリップ性の低下を招く恐れもあります。使用される場合は、布を使って軽く表面を拭く程度にとどめ、その後十分に乾燥させてください。

■次亜塩素酸ナトリウム水溶液

吸水性の高いボールに消毒成分が表皮に残ると、接触した皮膚などに悪影響を及ぼす場合があります。また、製品の色落ちや変色の原因となる恐れもあるため、使用は控えてください。

■界面活性剤（アルキルグリコシドなど）

色落ちや変色の原因になる恐れがあります。使用後は水拭きが必要ですが、弊社製品は水拭きに適さないため、使用は控えることをお勧めいたします。やむを得ず使用される場合は、消毒液を表面に塗布後、軽く水拭きをし、すぐに乾拭きしてください。

尚、これら消毒液の濃度や成分の詳細は、厚生労働省や経済産業省、または独立行政法人製品評価技術基盤機構 HP に掲載されています。